

いつもお世話になっております。

コロナ過の中での日々の保育、対応、対策等の様々なお手間があること、無事に感染者が出ていないことに感謝申し上げます。

そんな対応、対策を行なっている先生方の努力内容を文面や写真で掲示していただけすると保護者の方もより満足されるのかと思います。

←午睡中消毒をケルヒャー？みたいなので行って下さっていて驚き、安堵な気持ちでした！他の保護者の方にも知っていただきたいと思いました。(引き取り訓練後、備蓄用品や倉庫表示良かったです。)

先日、様々な行事が中止との書面報告があり驚きと絶望感に長い時間苛まれました。コロナ過で配慮があつてのことというのは分かりますが、何故妥協策や他の提案の言葉もなく中止と言い切る形になったのか知りたいです。サッカー大会や、保育参加、他の行事に関しても普段の保育の延長上としての対応や、保護者への対応も出来ると思います。

ただ中止、納得ご理解してくれでは誠意を感じません。

?子どもが行事を通して、こころもからだも成長していく姿、自信に繋がっている姿は、子どもの近くにいる先生方が1番よく分かるのではないかでしょうか。その姿を見たいという親心を理事長先生をはじめとする先生方はいかがお考えか、また何を保育理念とし掲げておられるのか、理事長先生のお言葉が頂きたいです。子どもに、親に、寄り添って頂きたいです。

?またいつも申していますが、3園合同で何もかも統一しなくてはならない点も納得がいきません。環境が違えば対応も違うとは思うので理由が、芯がしっかりとあれば完璧に同じ対応でなくてもいいのではないかという意見があることに耳に入れて頂きたいです。

?今回の運動会に対してですが、市内の他の保育園運動会開催予定状況も情報お聞きしました。にこにこではビデオを撮ってくだく許可が出たのは嬉しくおもいます。

やはり本音を言えば平日保育の一環として園庭にて学年入れ替えで行う発表パターンを希望します。戸外であれば換気、物への消毒、ディスタンスなどがクリアされているし、平日で保育の一環であればコロナを心配される家庭は仕事だからと来園しないことも選べるのでそこで自由選択出来ます。

ただでさえお泊まり保育、おゆうぎかい、0才運動会など中止が増えている中、コロナ過のため中止にしますでは納得出来ませんし、しょうがないの一言で終わらせないで頂きたいです。

体温計が用意できないのであれば保護者会ということで家庭から持参しますし、外フェンスから1通に入り出口にしたら検問漏れもなく、園庭であれば換気、消毒も最小限ですみます。

ディスタンスや大きな声対策等管理がむずかしいようあらば、保護者が声かけ、運営、誘導もします。保護者を募るのもこちらでやります。

もちろん周囲の近所への家庭への案内や許可取りもこちらで回ることも考えています。

様々な点から、もう一度運動会以上児クラスだけでも、最悪園生活最後の年長クラスだけでも観客ありを考えて頂きますようお願い申し上げます。

上位の意見があること、また別のご意見があるその都度、ホームページの苦情解決公表ページか玄関ホールにて内容と回答、日付をつけ回答頂くようお願い申し上げます。

お忙しいとは思いますがどうぞ宜しくお願ひ致します。